

Continúa la quema de coches Ford Fiesta en Elda

27/01/2017



Imagen del vehículo calcinado bajo el puente de Monóvar | Jesús Cruces.

Un nuevo vehículo Ford Fiesta ha sido calcinado en Elda. Las alarmas han saltado en torno a las 5 de la mañana cuando se ha recibido el aviso del incendio de este coche **bajo el Puente de Monóvar**, entre los barrios Virgen de la Salud y Caliu. El vehículo pertenece a un vecino de Petrer.

Debido a la poca altura del Puente de Monóvar y a las altas temperaturas que ha producido este fuego ha afectado al puente, pues se ha desprendido parte del cemento del mismo.

Desde la policía se sospecha que este suceso **podría ser obra de la conocida banda organizada que durante los últimos meses ha perpetrado robos en distintos**

establecimientos de Elda y Petrer, pues tras delinquir quemaban vehículos de esta marca o bien podría ser algún imitador. Ahora ha comenzado una investigación para tratar de esclarecer los hechos.

Al lugar de los hechos ha acudido la Policía Local, Nacional y el cuerpo de Bomberos, que se han encargado de extinguir el fuego.



El fuego ha provocado desperfectos en el puente | Jesús Cruces.